



「ようこそ、先輩！ 半谷 静香 選手」(5・6年生)

11月7日(木)、本校卒業生で、東京パラリンピック視聴覚障がい者柔道金メダルをめざしている半谷静香選手を招き、5・6年生が講演をお聞きしました。半谷選手は、生まれつき弱視で、平一中の時に柔道に出会い、筑波技術大学に入学後、視聴覚障がい者柔道を始めました。これまでに、2度の全国大会優勝、ロンドン(7位入賞)・リオデジャネイロパラリンピック(5位入賞)、2度のワールドカップで銅メダルを獲得するなど、東京パラリンピックでも活躍が期待されています。障がいと向き合い、夢の実現に向けて努力を続けてきたことや東京大会への思い、後輩へのメッセージなどを伝えていただきました。「自分の可能性を信じて～今できることを全力でやる～」というメッセージは、子どもたちの心に深く響いたようです。



たのしかったよ！ 「むかしあそびの会」(生活科) 1年生

11月5日(火)、1年生が生活科で「むかしあそび」を行いました。多くの保護者・おじいさん・おばあさんにお越しいただき、いろいろな遊び(こままわし・だるまおとし・あやとり・けん玉・めんこ・おはじき・お手玉・ゴム跳び・はねつき)を教えてくださいました。子どもたちは、初めて体験する遊びがほとんどでしたが、少しするとコツを覚え、上手にできるようになっていました。いろいろな玩具を使っの遊びや遊びの中にある様々な工夫に触れ、昔の遊びの楽しさを実感していたようです。温かい雰囲気の中で楽しい時間を過ごすことができました。ご協力いただきました皆様に、お礼を申し上げます。

